



Lunel, le 17/06/2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renouvellement urbain : un week-end inaugural pour la Métamorph'Ose

La Ville de Lunel profite de l'arrivée de l'été pour vous proposer un week-end riche en animations et festivités pour célébrer le renouveau du cœur de ville. Un week-end Virtu'OSE placé sous le signe de la musique et de la convivialité !

À quelques jours de la fin du mois de juin, le cœur de ville de la cité pescalune arrive à un moment charnière de son histoire. Après près de quatre années de concertation, de co-construction, d'investissements et de travaux, le cœur historique de Lunel tourne résolument une page de son passé pour entrer dans une nouvelle époque : celle de la Métamorph'Ose.

Aujourd'hui, c'est un tout nouveau visage que le centre-ville affiche. Avec ses espaces publics repensés, modernisés, apaisés et végétalisés, il propose aux Lunellois et aux visiteurs une nouvelle manière de vivre la ville. Mobilités douces, nouvelles polarités, renforcement du commerce de proximité, végétalisation... c'est toute une nouvelle identité qui s'inscrit dans le cœur de ville.

Et c'est avec une certaine fierté que les Lunellois s'approprient ce nouvel espace : ils y viennent, y reviennent et y prennent plaisir. Une réalité nouvelle qui participe aussi à renforcer l'attractivité du territoire.

Le cœur de ville insuffle une énergie renouvelée à l'ensemble de Lunel, et s'annonce comme un moteur pour les années à venir.

C'est toute cette ambition, tout ce travail mené depuis 2021, que la Ville de Lunel a choisi de célébrer, entre inauguration, festivités et moments de convivialité.

Du 20 au 22 juin prochains, trois jours d'émotions, de partages et de découvertes vous attendent pour faire vibrer notre ville comme jamais !

Venez nombreux célébrer ce nouveau chapitre !

Inauguration du cœur de ville

Ce vendredi 20 juin à partir de 16h, la Ville de Lunel donne le coup d'envoi d'un week-end festif exceptionnel pour inaugurer son nouveau cœur de ville, aboutissement de plusieurs années de transformation urbaine dans le cadre du projet Métamorph'Ose.

La première soirée s'ouvrira dès 16h avec les commerçants lunellois, qui proposeront une ambiance conviviale en centre-ville : déambulations musicales, rafraîchissements, coins lecture avec transats, jeux concours et bien d'autres animations à découvrir en flânant dans les rues.

À 18h, direction la rue de la Libération, au pied du mur Métamorph'Ose, où l'équipe de Fitz'Events vous invite à un moment festif autour de la danse latine. Initiation et bonne humeur garanties !

À 19h30, rendez-vous place des Martyrs de la Résistance pour la cérémonie officielle d'inauguration du cœur de ville, en présence des élus et partenaires du projet. Après les discours et la traditionnelle coupe du ruban, place à la musique avec un concert exceptionnel de l'École de musique de Lunel, qui fête à cette occasion ses 40 ans.

De 20h à minuit, la soirée se poursuivra avec un grand concert réunissant près d'une centaine de choristes adultes et enfants, accompagnés par l'orchestre de l'École de musique. Un intermède lumineux mettra en valeur l'église Notre-Dame-du-Lac, avant de conclure la soirée en douceur avec un spectacle Jazz-Musette, interprété par la formation jazz de l'École de musique sous la direction de Henri Houix.

Fête de la musique

Pour le premier jour de l'été, c'est en musique et dès le petit matin que Lunel abordera cette superbe journée du samedi 21 juin ! En effet, dès 7h30, place à la Fête de la musique ! Partout en ville, ce sont toutes les musiques que Lunel célèbrera pour cette journée nationale ! De l'accueil matinal en musique à la Gare, en passant par une sieste musicale aux concerts du soir, la cité pescalune va donner la note ! Un programme riche et varié pour satisfaire le plus grand nombre... Duo à cordes, orgue et chant, chant choral, musique cubaine, groupe de rue, chanson française festive, jazz, swing et New Orleans, Pop Rock 90's revival ou encore Rock'n Roll, il y en aura pour tous les goûts avec cette Fête de la Musique à Lunel ! (Programme complet sur lunel.com)

Arrivée du marché en cœur de ville

C'est désormais officiel : à partir du dimanche 22 juin, le marché de Lunel réintègre le centre-ville. Un retour très attendu qui marque une nouvelle étape dans la redynamisation du cœur de ville, en lien avec le projet Métamorph'Ose.

Ce nouveau marché retrouvera progressivement son identité pescalune, tout en montant en gamme. La configuration évolue : les marchés hebdomadaires s'étendront désormais de l'allée Baroncelli à la place de la République, en passant par le cours Gabriel Péri jusqu'à la place des Martyrs de la Résistance.

Ce changement stratégique a pour double objectif de renforcer l'attractivité commerciale du centre-ville et de libérer l'esplanade Roger Damour les jeudis et dimanches, rendant ainsi possible le stationnement gratuit sur cet espace.

Pour marquer ce retour symbolique, la Ville de Lunel accueillera exceptionnellement la tournée d'été de Midi Libre, présente avec un stand animé proposant des jeux, des animations et des cadeaux à gagner. Une animation musicale accompagnera également la matinée, et quelques surprises "Mon marché à Lunel" seront distribuées sur le stand de la Ville.

Les étaliers et commerçants vous attendent nombreux de 8h à 13h30 pour découvrir ce marché nouvelle version. Une inauguration officielle est prévue à 12h.

L'ESSENTIEL

Week-end inaugural Virtu'Ose

Vendredi 20 juin 2025

Fête de la musique

Samedi 21 juin 2025

Nouveau marché en cœur de ville

Dimanche 22 juin 2025

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

